



Llaven Abarca, la propuesta viable del Verde en Chiapas

La dirigente nacional del PVEM le deseó el mayor de los éxitos a Llaven Abarca y auguró el mejor de los resultados para el Verde de toda la República mexicana: "Llaven cuenta con todo nuestro reconocimiento y estoy segura que dará muy buenos resultados y cuando se den las contiendas en Chiapas su nombre estará participando".

Por su parte, el <u>diputado federal</u>, emanado del <u>PVEM</u> y experto en materia de seguridad, Jorge Llaven Abarca, declaró que es un honor participar en este histórico proceso de Chiapas.

https://www.cuartopoder.mx/chiapas/llaven-abarca-la-propuesta-viable-del-verde-en-chiapas/454535/